

ANIVERSARIO CORO PTO. MONTT

El sábado 27 se llevó a efecto, el acto de camaradería, con que el Coro "PUERTO MONTT", daba cumplimiento a una de las partes de su programa celebratorio. Un subido número de asistentes dió brillo y alegría a esta reunión que resultó ser todo un acontecimiento.

Es muy alagador, para quienes llevan como símbolo, la silueta del paraguas que descansa en una nota musical, el haber compartido, con ex integrantes del Coro y muy particularmente con la señora Liliana Collster quien viajó desde el puerto de

Valparaíso contándose entre las visitas, un representante del ambiente lírico de la capital.

Gonzalo Oyarzo, ofreció la manifestación con las siguientes palabras:

Celebramos hoy 10 años de canto, lo que equivale a decir 10 años de buscar la belleza y la armonía, tanto en los sonidos como en la convivencia de quienes nos cobijamos bajo el "paraguas", y la Llave de Sol, símbolo del Coro Puerto Montt.

Cuando el 30 de Septiembre de 1959, un selecto grupo de idealistas quienes se reunieron para en tonar las primeras melodías, seguramente que no se detuvieron a pensar lo que eso significaba para la cultura de Puerto Montt y el llevar su nombre a tantos puntos de nuestro territorio, pues sólo les preocupaba el presente, la afinación del momento en que se vive, que es lo que verdaderamente existe.

Ahora que ha pasado tanto tiempo, nos sentimos más responsables de nuestra obra, ante nosotros y ante la ciudadanía y sus instituciones. Pretendamos que nuestros cantos sean para todos, y cuando las circunstancias son propias, los entregamos generosamente. El arte debe ser compartido y difundido: esa es nuestra tarea.

Estimados compañeros del Coro Puerto Montt, el tiempo pasa rápido y es muy corto para alcanzar la perfección de nuestro arte, por eso es nuestro deber aprovechar cada minuto para captar las enseñanzas de nuestro director y perfeccionarnos cada día más. Concientes estamos de nuestras limitaciones personales y, si a esto añadimos la escasa ayuda que nos viene de afuera, incluso, el desconocimiento que se tiene de nuestra gestión, sacaremos por conclusión que sólo de nosotros mismos depende nuestra permanencia y en el medio cultural de Puerto Montt. En esta y otras circunstancias extrañamos a quienes han pasado por nuestras filas y no han perseverado en el cantar por que es más fácil escuchar que pasar interminables horas para salvar una dificultad técnica y salir al viento y la lluvia para recogerse al hogar. Nuestra tarea es de mucho sacrificio y de poco placer. Este sólo llega cuando se termina una obra y se la brinda a los auditores: y este momento es muy fugaz.

Aprovecho esta oportunidad para manifestar nuestros agradecimientos a la prensa, hablada y escrita, por la difusión que hacen de nuestras actividades. Ella ha sido nuestra mejor aliada, lo reconocemos y lo decimos.

Muy en especial, entrego a la I. Municipalidad nuestra gratitud por la prestación de este local para nuestros ensayos; tratamos de enaltecerlo y mantenerlo a la altura de una Casa del Arte. Renovamos nuestra promesa de darle prestigio consagrándole nuestros cuidados para que cumpla las funciones que le fueron encomendadas al construirse este edificio.

Ofrezco este brindis por nuestras visitas que han venido a compartir nuestra alegría, por quienes nos han estimulado y por el Coro Puerto Montt.

DIEZ AÑOS CUMPLE HOY EL CORO PUERTO MONTT

Hoy martes 30 de septiembre, una Institución artística, que lleva el nombre de nuestra ciudad, está de cumpleaños.

Al hablar así, nos referimos al "Coro Puerto Montt" a ese conjunto de voces que dirige el entusiasmo, la capacidad y experiencia de un hombre que, como Lautaro Miranda Bórquez, ha sabido mantener incólume el prestigio del arte coral, a través de un decenio.

La personalidad del Director del conjunto, unida a quienes lo han secundado como dirigentes, han sido el fundamento del progreso que, año tras año ha ido ganando, el grupo de amantes del canto que, hoy se halla de aniversario. Es reconfortante y enaltecedor, volver con el recuerdo, hacia los comienzos de una obra que, se ha ido trabajando con amor y constancia.

nuestra fehaciente de la calidad del trabajo que han realizado sus integrantes, es la perseverancia que, desde su fundación, han demostrado siete componentes del "Coro Puerto Montt" que como en el primer día siguen empeñados en hacer a un lado dificultades para dejar bien puesto el nombre de la ciudad a donde sea que vayan.

En ellos depositamos hoy nuestro homenaje, y en cáli do acorde espiritual aparecen los nombres de: Lautaro

Miranda Bórquez, Hitleriana Ubilla de Miranda, Olga Leiva, Orquidea Peña y Lillo, Rodolfo Zapata, Nora Soto y Fresia Aguila.

Locales que ha tenido el Coro para sus ensayos: Los primeros ensayos fueron en una sala de la Biblioteca Pública de nuestro puerto, luego en una de las aulas del antiguo Liceo de Hombres, de ahí, en el gimnasio de la Escuela N° 6; poco después del terremoto del año 1960 se regresó al local de la Biblioteca Pública, más tarde, en un pabellón que tenía el Instituto Comercial, en calle Urmeneta, entre Copiapó y Serena, le siguió el antiguo edificio del Cuerpo de Bomberos y actualmente, se ocupa la sala que, exclusivamente para ese fin posee la Casa del Arte "Diego Rivera".

PRESIDENTES QUE HAN TENIDO EL CORO:

- 1º Sr. Kurt von Bischoffhausen.
- 2º Sr. Rodolfo Zapata.
- 3º Sr. Fautino Sánchez.
- 4º Sr. Rodolfo Zapata.
- 5º Sr. Oscar Vidal.
- 6º Sr. Gonzalo Oyarzo.

Cabe destacar en esta oportunidad que, la señora Olga Leiva ha llevado, de manera inmejorable, el movimiento de Tesorería a lo largo de los 10 años de vida de esta entidad artística.

Dirigentes actuales del "Coro Puerto Montt":

Presidente: Sr. Gonzalo

Oyarzo M.

Director Técnico: Sr. Lautaro Miranda Bórquez.

Vicepresidente: Sr. Néstor Faure.

Secretaria: Srta. Silvia Vargas V.

Tesorera: Srta. Olga Leiva (reelegida por 6ª vez).

Directora de Folklore: Sra. Hitleriana Ubilla de Miranda.

Directores: Sres. Luis Rey y Juan Soto.

Es altamente satisfactorio, hacer presente, que Instituciones culturales y de otro tipo, siempre han estado atentas a los llamados del Coro. Las campañas publicitarias que en cada momento ha sido necesario desarrollar, las han llevado adelante Prensa y Radio de nuestra ciudad con la gentileza de los personales que laboran en: "El Llanquihue", Radio Cooperativa y Vicente Pérez Rosales.

Nómina de integrantes del "Coro Puerto Montt":

Director Técnico: Sr. Lautaro Miranda B. Profesor de Educ. Musical.

Directora de Folklore: Sra. Hitleriana Ubilla.

SOPRANOS: Ana Lidia Barria C., Olga Leiva, Hitleriana Ubilla, Ruby Horning N., Antonieta Ubilla, Zoila Lina Subiabre, Silvia Vargas V., Nora Soto, Mirta

Cárdenas, Yvonne Soto, Fresia Aguila, Silvia Moya, Carmen Pacheco, Augusta Scholtbach, Patricia Mansilla, Norma Díaz, Lidia Vallejos, Elizabeth Brahm, Margoth Vega, Ana María Casanova, Lucy Schmeisser, Nelly Miranda.

CONTRALTOS: Orquidea Peña y Lillo, Isabel Olavarría, Eugenia Crott, María Subiabre, Magdalena Barra, Margoth Carrillo, María Miranda, Dina Mardones, Marta Montaña, Jovita Mansilla, Aedita Soto, Gladys Paredes, María Pérez, Eliana Pérez, Graciela Vera, Adriana Ascencio, Silvia Ascencio Georgina Oyarzo, Edith Méndez, Berta Díaz.

TENORES: Rodolfo Zapata, Gonzalo Oyarzo, Harald Wenzel, Enoc Mieville, Jamet Sade, Orlando Chaminia, Fernando Olavarría, Miguel Astroza, Gastón Lorca, Sergio Belmar, Santiago Mansilla, Juan Espinoza, Atilio Hernández, Hernán Velásquez, Abel Alvarado, Luis Lemus, Iván Arcos, Fredy Muñoz.

BAJOS: Néstor Faure, Federico Pérez, Ricardo Bohle Iván Guerrero, Carlos Crott, Juan Soto, Fernando Moraga, José Muñoz, Oscar Montaña, Juan González, Luis Rey, Tirso Pérez, Héctor Pérez, Nelson Carvajal.

Montt  
30-IX-69



26-IX-69

Actúa el Conjunto Folklórico del Coro Pto. Montt en San Carlos de Bariloche. Una lucida actuación

cumplió la institución local en es'a gira al vecino país, dejando muy gratos recuerdos a nuestros compatriotas como a los argentinos.



La señora Quenita de Bollo, esposa del Cónsul de Chile en Bariloche, baila un animado pie de cueca, con un integrante del conjunto folklórico del Coro Puerto Montt. La señora Quenita de Bollo fue una distinguida y muy agradable anfitriona de los chilenos visitantes. Todos expresaron sus mas sinceros reconocimientos de gratitud.